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А.В. Рыбаков рассказал и о 
том, что за счет вновь введен-
ных в сельхозоборот земель под 
урожай текущего года посеяно 
7,5 тыс. га озимых зерновых 
культур. А с учетом весеннего 
сева общая площадь зерновых 
должна  будет вдвое превысить 
посевы 2008 года. С учетом так-
же планируемого увеличения (в 
1,5 раза) урожайности валовой 
объем производства зерна в ны-
нешнем году должен составить 
35 тысяч тонн (для сравнения: в 
прошлом году весь соседний 
Шаблыкинский район произвел 
всего 26, 6 тыс. тонн зерна).

Солидная инвестиционная 
программа реализуется и в мо-
лочном животноводстве. Наряду 
с Озеровским комплексом такая 
же коренная модернизация про-
ведена и на молочнотоварной 
ферме СП «Сомово», что в  Шаб-
лыкинском районе. После рекон-
струкции Сомовского комплекса 
в нем размещается 500 дойных 
коров.  Уже в нынешнем году  
еще один такой же обновленный 
комплекс на 500 коров будет от-
крыт и в другом шаблыкинском 
СП — «Хотьково».

— Помимо реконструкции 
имеющихся ферм мы также на-
мерены уже в ближайшее время 
построить на территории Уриц-
кого и Шаблыкинского районов 
три мощных молочных комплек-
са на 1200 дойных коров каждый, 
— заверил А.П. Козлова руково-
дитель инвестиционной компа-
нии. — Есть в наших перспектив-
ных планах и строительство соб-
ственного завода по переработ-

ке молока, а также элеватора с 
комбикормовым цехом.

Исполняющий обязанности 
губернатора области посовето-
вал инвестору в работе по мо-
дернизации всех отраслей сель-
хозпроизводства активнее при-
влекать льготные кредиты с суб-
сидированием процентной став-
ки, выделяющиеся на эти цели в 
рамках государственной про-
граммы развития сельского хо-
зяйства.

— Таких инвесторов, которые 
без раскачки и проволочек реа-
лизуют крупные инвестиционные 
проекты, особенно в животно-
водстве, мы приветствуем и бу-
дем всячески помогать им, — 
подчеркнул А.П. Козлов.

В рабочей и в то же время 
теплой, доброжелательной об-
становке проходила встреча ру-
ководителя региона с активом 
Урицкого района. 

— Всего несколько суток я на-
хожусь на орловской земле, а уз-
нать и повидать удалось уже 

многое, — сказал, открывая 
встречу, А.П. Козлов. — Отрадно, 
что у простых людей, городских 
жителей и селян, которых я по в-
стречал сегодня, доброжела-
тельный настрой. В области не-
мало сделано хорошего, и поэ-
тому категорически не согласен 
с теми, кто в запале критики пи-
шет и говорит о каком-то разва-
ле, о том, что в области «ничего 
нет». 

Конечно, время ставит перед 
регионом и его руководством 
все новые и новые задачи, ре-
шать которые следует быстро, 
качественно, ставя во главу угла 
главную задачу всех ветвей  вла-
сти — повышение уровня жизни 
всего населения. Сразу отмечу, 
что приехал в область всерьез и 
надолго, и если 27 февраля об-
ластной Совет народных депута-
тов утвердит мою кандидатуру в 
должности губернатора, то нам 
предстоит много и целенаправ-
ленно работать.

— На примере вашего рай-

она, — отметил затем А.П. Коз-
лов, —  мы видим, что в Озерово, 
где фактически построена новая 
ферма, имеется самая совре-
менная техника и соответствую-
щая оплата труда, уже стали воз-
вращаться из Москвы бывшие 
механизаторы и животноводы. 
Таким же путем идут и другие до-
стойные инвесторы, работаю-
щие в вашем и соседних райо-
нах, и мы их будем всесторонне 
поддерживать, так как сообща 
делаем одно общее дело — воз-
рождаем, переводим на совре-
менные технологические рельсы 
основные отрасли сельхозпро-
изводства, повышаем жизнен-
ный уровень сельских тружени-
ков.

Значительная часть встречи 
была посвящена анализу готов-
ности сельхозтоваропроизводи-
телей к весеннему комплексу по-

левых работ. 
Глава адми-
н и с т р а ц и и 
У р и ц к о г о 
р а й о н а  
А.И. Рома-
нов и на-
чальник рай-
сельхозуп-
р а в л е н и я 
З.И. Нозд-
рина проин-
формирова-
ли руково-
дителя реги-
она о том, 
что агропро-
мышленный 
комплекс в 

основном завершает подготовку 
к весеннему севу. Отремонтиро-
ван весь почвообрабатывающий 
инвентарь и сеялки, готовность 
тракторов составляет 90 процен-
тов. В достатке качественных се-
мян для ярового сева, кроме ку-
курузы, семена которой еще 
предстоит закупать. Ведется за-
воз минеральных удобрений и 
горюче-смазочных материалов. 

Вместе с тем они отмечали, 
что из расчетных 82,3 миллиона 
рублей, необходимых для ус-
пешного проведения весеннего 
комплекса полевых работ, собст-
венными имеющимися средст-
вами и оформленными кредита-
ми покрываются только 40 мил-
лионов рублей. Между тем на се-
годняшний день у сельхозтова-
ропроизводителей района име-
ется около 20 тысяч тонн нереа-
лизованного зерна урожая 2008 
года,  продажа которого может 
решить не только все проблемы 
посевной кампании, но и значи-

тельно облегчить выполнение 
других задач, стоящих во всех 
отраслях сельхозпроизводства.

— Кроме одного хозяйства, 
ни  одному нашему предприятию 
не удалось пробиться на зерно-
вую биржу или стать участником 
продажи в рамках объявленной 
правительством зерновой ин-
тервенции, — отметила З.И. Ноз-
дрина. — Назрела острая необ-
ходимость упрощения процедур, 
позволяющих сельхозпредприя-
тиям становиться участниками 
прогрессивных форм реализа-
ции урожая. Наш хлеб должен 
быть востребованным, и цены на 
него должны стимулировать 
дальнейшее развитие как расте-
ниеводства, так и животновод-
ства. 

— Эти вопросы мы будем сов-
местно решать, и не только по 
Урицкому району, но и в целом 
по области, — поддержал это 
предложение руководитель ре-
гиона. — Согласно представлен-
ным мне расчетам на сегодняш-
ний день полученные кредитные 
ресурсы лишь частично покры-
вают потребности сельхозтова-
ропроизводителей в денежных 
средствах на проведение весен-
него комплекса полевых работ. 
Надо значительно активизиро-
вать работу по привлечению 
льготных кредитов, тем более  
что выполнение этой задачи для 
нас вполне посильно. Со своей 
стороны сделаю все возможное 
по содействию в реализации 
имеющегося в области товарно-
го зерна по приемлемым ценам. 

Необходимо в кратчайшие 
сроки решить все вопросы с фи-
нансированием предстоящей 
посевной, завезти достаточное 
количество минеральных удоб-
рений и средств защиты расте-
ний, горюче-смазочных матери-
алов, запасных частей. Мы долж-
ны не только вовремя провести 
сев на всех запланированных 
площадях, но еще и сделать это 
обязательно с внесением мине-
ральных удобрений и в наиболее 
благоприятные агротехнические 
сроки. В минувшем году область 
получила более 2 миллионов 
тонн хлеба, и отступать от этого 
рубежа мы не должны. Поэтому 
качественная подготовка и ус-
пешное проведение весенних 
полевых работ будут нашим пер-
вым и главным экзаменом.

На встрече обсуждались и за-
дачи органов местного самоуп-
равления по поддержке соци-
альной сферы. Исполняющий 
обязанности губернатора инте-
ресовался состоянием в районе 
медицины и народного образо-
вания, ходом жилищно-комму-
нальной реформы, работой уч-
реждений культуры. 

Подводя итоги состоявшейся 
встречи, А.П. Козлов отметил ее 
позитивный характер и выразил 
уверенность в том, что совмест-
ными усилиями все поднятые 
вопросы будут решены.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Андрея САСИНА.

Урицкий район.
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А.П. Козлов:
— Ключевые фигу-

ры исполнительной 
власти Орловской 
области я вам назову 
6 марта. Будем с ва-
ми советоваться, в 
том числе и по персо-
налиям.

Я не согласен с ут-
верждениями неко-
торых наших оппо-
нентов, что в испол-
нительной власти об-
ласти абсолютно все 
недееспособны. По-
рядочных людей, не 
запятнавших себя уголовными 
делами, скандалами, надо мак-
симально сохранить во власти, 
сделать так, чтобы в админист-
рацию пришли компетентные 
люди, которые, приняв на себя 
соответствующие обязатель-
ства, начали добросовестно и 
эффективно работать.

А.П. Козлов подчеркнул, что в 
своей работе будет опираться 
на местные  кадры: «Люди, ко-
торые здесь работают, знают 
ситуацию, знают друг друга. 
Эшелон управленцев я сюда не 
повезу».

Председатель комитета по 
аграрной политике, земельным 
отношениям, природопользо-
ванию и экологии А.Н. Дрогай-
цев поинтересовался у А.П. Коз-
лова, какие меры предпринима-

ет руководство страны для за-
щиты интересов отечественных 
сельхозтоваропроизводителей, 
в том числе и орловских.

 А.П. Козлов: 
— Начнем с того, что на 

Орловщине сельское хозяйство 
является приоритетным направ-
лением. Сельские труженики 
добились неплохих результатов 
по итогам прошлого года. Но 
сельское хозяйство тоже под-
верглось кризисным явлениям. 
В начале этого года возникли 
проблемы с кредитованием. В 
настоящее время Россельхоз-
банк выделил отечественным 
сельхозпроизводителям 60 
миллиардов рублей на проведе-
ние весенних полевых работ, а 
всего планирует выделить 240 
миллиардов.

Наша задача — максимально 
прокредитовать орловских аг-
рариев. Мы должны четко пред-
ставлять, сколько 
нам потребуется го-
рючего, удобрений, и 
решать эти вопросы.

В.И. Пикалов, 
пред седатель коми-
тета по здравоохра-
нению, социальной 
защите населения, 
связям с обществен-
ными объединениями 
и СМИ:

— Александр Пет-
рович, в Орловской 
области немало сде-
лано в сфере здраво-
охранения. Но есть и 
проблемы. Так, на-
пример, затянулось 
строительство корпу-
сов областной больницы и го-
родской больницы имени Се-
машко. Можно как-то решить 
эту проблему?

И еще. Вы будете заниматься 
структурой управления. Созда-
ется впечатление, что департа-
мент социальной политики 
очень перегружен и это не дает 
возможности сконцентрировать 
усилия на определенных на-
правлениях.

А.П. Козлов:
— Конечно, здравоохранени-

ем надо предметно заниматься. 
Соответственно и функции де-
партамента разделить. Не по-
нимаю, почему заморозили 
строительство объектов. На-
чальник департамента, его за-
мы должны были решить вопро-
сы с финансированием. Я, безу-
словно, буду встречаться и с 

Кудриным, и с Голиковой, в том 
числе и по этому вопросу.

А.Н. Тихонов, заместитель 
председателя комитета по здра-
воохранению, социальной за-
щите населения, связям с об-
щественными объединениями и 
СМИ:

— Наши областные, город-
ские и районные СМИ сегодня 
находятся в сложных условиях. 
Но мы не жалуемся. Наша газета 
«Орловская правда» достаточно 
серьезно работает над коммер-
ческой составляющей. 60% де-
нежных поступлений мы зараба-
тываем сами. Принято решение 
сократить финансирование СМИ 
из бюджета на 20%. Есть ли воз-
можность не снижать финанси-
рование газет, особенно район-
ных?

А.П. Козлов:
— Госрасходы снижать при-

дется. Но я убежден: СМИ надо 
поддерживать! С руководителя-
ми СМИ, в том числе и оппози-
ционных, я обязательно встре-
чусь. Оппозиционная прес са, 
убежден, тоже нужна. Другой 
вопрос: какая? Тех, кто хочет 
дестабилизировать обстановку, 
публикуя распечатки уголовных 
дел, поддерживать не будем. На 
людей нельзя оказывать давле-
ние. Человек, прочитавший в га-
зете такое, думает не про того, 
про кого написано. Он думает 
про нас с вами, про власть…

Все, что мы будем делать — 
будем делать открыто. Я не со-
бираюсь что-то скрывать. Пи-
шите как про хорошее, так и не-
гативное, но объективно и без 
сведения счетов.

Александр Петрович Козлов 
ответил и на другие вопросы, 

заданные депутатами-едино-
россами. Возможно, что об-
стоятельный и откровенный 
разговор мог продлиться долго, 
но исполняющего обязанности 
губернатора ждали депутат Госу-
дарственной Думы РФ В.Д. Ха-
хичев и депутаты фракции 
КПРФ.

А.П. Козлов:
— Я встречался с силовика-

ми и сказал: «Заканчивайте с 
уголовными делами, переда-
вайте их в суд». Суд решит — 
виновен или невиновен тот или 
иной чиновник. А дальше начи-
наем нормальный рабочий про-
цесс.

Есть люди, которые хотят ра-
ботать, их надо только найти и 
подвигнуть к этому делу.

Выступивший на встрече де-
путат Государственной Думы 

В.Д. Хахичев сказал, что КПРФ 
для такой работы готова. В об-
ласти 2300 коммунистов, 26 го-
родских и районных комитетов, 
235 первичных организаций. 10 
коммунистов представляют 
фракцию КПРФ в облсовете, 
30% — в представительных ор-
ганах местного самоуправле-
ния.

В.Д. Хахичев передал 
А.П. Козлову жалобу жителей 
Знаменки Орловской (1537 под-
писей). В ней подняты вопросы, 
которые в состоянии были ре-
шить районная власть или об-
ластные департаменты, но по-
чему-то не решали. Транспорт-
ное обслуживание, выдача про-
ездных билетов пенсионерам, 
резкое повышение тарифов на 
водоснабжение и другие вопро-

сы, так сказать, мест-
ного масштаба.

Привел Владимир 
Дмитриевич и ряд 
других примеров. В 
Залегощи с июня про-
шлого года закрыт са-
харный завод. Люди 
больше полугода не 
получают зарплату. В 
Колпне не работает 
баня. Затянулось 
строительство ряда 
медицинских и обра-
зовательных учрежде-
ний области.

А.П. Козлов:
— Я курировал в 

Минсельхозе про-
грамму социального 

развития села. Никто из орлов-
ских чиновников ко мне не при-
езжал решить тот или иной воп-
рос со строительством школы 
или больницы.

Я думаю, что здесь никто ни-
чего не контролировал. Все счи-
тали, что есть большое началь-
ство — оно за все отвечает. А 
ответственность должна быть у 
любого управленца.

Большинство вопросов, под-
нятых Владимиром Дмитриеви-
чем, относится к компетенции 
местной власти, и их надо сроч-
но решать.

О работе фракции КПРФ и ее 
непростых взаимоотношениях с 
администрацией облас     ти рас-
сказал В.Н. Иконников.

А.П. Козлов отметил, что 
предстоит сделать очень много, 
чтобы консолидировать обще-
ство.

Газификация области, при-

влечение инвестиций, развитие 
малого и среднего бизнеса и 
создание новых  рабочих мест 
— эти и другие вопросы обсуж-
дались в ходе встреч с депута-
тами облсовета — членами пар-
тии «Справедливая Россия» и 
ЛДПР.

— Из всего того, что я услы-
шал, я делаю вывод: в Орле и 
на местах власть в какой-то 
степени оторвалась от проблем 
простых людей. Я не буду это 
комментировать. Считаю, что 
тот период прошел и нужно 
подвести черту. Наша задача — 
включить в созидательный про-
цесс всех, кто в этом заинтере-
сован, — подчеркнул А.П. Коз-
лов.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Андрея САСИНА.

Успешное проведение посевной — 
наш первый и главный экзамен

А.П. Козлов: 
«Всё будем делать открыто»

В связи с истечением в этом году сро-
ка действия полномочий членов Общест-
венного совета ЦФО и в целях формиро-
вания нового состава данного органа уча-
стникам собрания необходимо было из-
брать делегатов на конференцию обще-
ственных объединений Центрального фе-
дерального округа.

Член президиума Общественного со-
вета ЦФО Ю.С. Ва-
сютин проинформи-
ровал собравшихся о 
работе этой органи-
зации за отчетный 
период.

Затем состоялись 
выборы делегатов на 
конференцию обще-
ственных объедине-
ний Центрального 
федерального окру-
га. Абсолютным 
большинством голо-
сов были избраны:

п р е д с е д а т е л ь 
Орловско го област-
ного общест венного 
фонда поддержки 
молодых дарований 
А.Ю. Егорова;

председатель Ор-
ловского областного 
от деления меж региональ ной обще-
ственной орга низации «Ассоциация ра-
ботников социальных служб» А.Е. Боб-
ровская;

председатель детской общественной 
организации Орловской области «Област-
ная пио нерская организация «Орлята» 
Е.В. Морозова;

председатель региональ ной благотво-
рительной общественной организа ции 
помощи беженцам и вынужденным пере-
селенцам «Орловские соотечественники» 
Т.В. Жаворонкова;

председатель Орловской областной 
общественной организации «Союз жен-
щин Орловской области» Т.Г. Котикова;

председатель общест венной органи-

зации «Орловская областная федерация 
каратэ» О.П.  Кошелев;

заместитель председате ля Орловско-
го областно го отделения Общерос-
сийского фонда «Обще российский фонд 
Мира» И.А. Краснухина;

председатель Орловской областной 
организации ветеранов войны, труда, Во-

оруженных сил и пра воохранительных 
орга нов Н.М. Кутузов;

председатель Орловско го региональ-
ного фонда социальной поддержки насе-
ления А.А. Лебедев;

председатель правления Орловского 
областного отделения Российского дет-
ского фонда Н.В. Лейзерова;

председатель совета Ас социации об-

щественных объединений «Общест венная 
палата Орловской области» С.А. Мальфа-
нов;

член правления общест венной органи-
зации «Союз предпринимате лей Орловс-
кой области» Л.С. Музалевский;

председатель совета Ор ловской об-
ластной обще ственной организации «Ор-

ловский Союз моло дежи XXI век», член 
Об щественного совета ЦФО В.С. Пукаев;

председатель федерации профсоюзов 
Орловской области А.Н. Евтеев;

первый заместитель председателя 
Российско го творческого Союза ра-
ботников культуры, председатель Орлов-
ского областного отделения РТСРК 
А.В. Семенова;

председатель Орловской областной 
организации Всероссийского общества 
инвалидов Н.Н. Столяров;

председатель Орловской областной 
общественной организации ветеранов 
войны и военной службы А.И. Сухоруков;

председатель Орловского региональ-
ного отделе ния Всероссийской об-
щественной организации «Союз журна-
листов Рос сии» А.Н. Тихонов;

руководитель Орловской областной 
организации Общероссийской обще-
ственной организации инвалидов «Союз 
«Чернобыль» России» В.М. Фомичев;

председатель Орловской областной 
общественной организации «Союз вете-
ранов спорта Орловщины» Ю.М. Шару-
ненко.

Также участником конференции от Ор-
ловской области является член регио-
нального отделения Академии педагоги-
ческих и социальных наук, член президиу-
ма Общественного совета ЦФО Ю.С. Ва-
сютин.

Собрание рекомендовало в новый со-
став Общественного совета ЦФО 
Ю.С. Васютина, С.А. Мальфанова, 
В.С. Пукаева и А.Ю. Егорову.
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Избраны делегаты конференции
На прошлой неделе 

в Орловской региональной 

академии государственной 

службы состоялось собрание 

представителей общественных 

объединений, 

зарегистрированных в 

Орловской области. Вел 

собрание председатель совета 

Ассоциации общественных 

объединений «Общественная 

палата Орловской области» 

С.А. Мальфанов.

Встреча и.о. губернатора области А.П. Козлова с фракцией КПРФ.

Встреча и.о. губернатора области А.П. Козлова и председателя 

областного Совета народных депутатов  И.Я. Мосякина с депутатами — 

членами партии «Справедливая Россия».

Встреча и.о. губернатора области А.П. Козлова с депутатами — 

членами ЛДПР.


